
 

 

 

ESPERANZA PARA LA TERCERA EDAD � � �  

Este día se firmó un convenio con el FISDL, para la ayuda del bono del adulto mayor, 

donde se integrarán personas arriba de 70 años para recibir este beneficio. Esto 

gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias, quien piensa en su población sin 

importar edades. 

La clasificación de beneficiarios dependerá de los los requisitos y el FISDL, dentro de 

su listado, ha tomado en cuenta algunas comunidades como: 

Comunidad El Caracol  

AUPE San Joaquín  

Cantón Las Delicias  

AUPE Los Gemelos  

Caserío Apansino  

Comunidad Barrera 

Santa Gertrudis  

Tierra Blanca 

Olivos Poniente  

Cantón La Flor  

Radio Vea 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #BonoAdultoMayor #FISDL 

9 de julio. 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2896877267290057/?d=n 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUfT4D5QCteChkTbgy26APT7X5DWqNsNVdTOKsak7rIl6CiS0l5YAaAEEis7RMTcxjIP5_iqiGUqZeiXM_Z0n9Ui6oL8gXuqDnSBtaME7KssMgqnU0AT4AvAEwArcKlJi3UMUf6sPdqyHZIe-K_LzUejNxLXFOqj8tK46TfpbYulhYZy4JcVdUk3qWhmixT5rY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUfT4D5QCteChkTbgy26APT7X5DWqNsNVdTOKsak7rIl6CiS0l5YAaAEEis7RMTcxjIP5_iqiGUqZeiXM_Z0n9Ui6oL8gXuqDnSBtaME7KssMgqnU0AT4AvAEwArcKlJi3UMUf6sPdqyHZIe-K_LzUejNxLXFOqj8tK46TfpbYulhYZy4JcVdUk3qWhmixT5rY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/bonoadultomayor?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUfT4D5QCteChkTbgy26APT7X5DWqNsNVdTOKsak7rIl6CiS0l5YAaAEEis7RMTcxjIP5_iqiGUqZeiXM_Z0n9Ui6oL8gXuqDnSBtaME7KssMgqnU0AT4AvAEwArcKlJi3UMUf6sPdqyHZIe-K_LzUejNxLXFOqj8tK46TfpbYulhYZy4JcVdUk3qWhmixT5rY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fisdl?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUfT4D5QCteChkTbgy26APT7X5DWqNsNVdTOKsak7rIl6CiS0l5YAaAEEis7RMTcxjIP5_iqiGUqZeiXM_Z0n9Ui6oL8gXuqDnSBtaME7KssMgqnU0AT4AvAEwArcKlJi3UMUf6sPdqyHZIe-K_LzUejNxLXFOqj8tK46TfpbYulhYZy4JcVdUk3qWhmixT5rY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2896877267290057/?d=n


 

 

 

 

  



 

 

 

#ConvivioFutbolero  

Esta mañana la Escuela de Fútbol Tineca La Flor y la A.F.I de #Ilobasco sostuvieron un 

encuentro deportivo amistoso en el estado #LaFlor donde participaron alrededor de 200 

niños de los niveles 1 al 6.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias, a través de la Unidad de Deportes, fomentan este tipo 

de actividades para apoyar y fomentar el deporte y como mecanismo de prevención de 

la violencia.  

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo #FútbolParaTodos 

10 de julio.  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2897694447208339/?d=n 

https://www.facebook.com/hashtag/conviviofutbolero?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX5FYmpczIMwBAZAvHnkEBsx0L0qCmqSiW8Pgt6GLAe-DoOb_tMtSbKlZxny0ZjfT6IYlHMJn6T-tDsQyuW2_jWfbinE6WBC3g283sm2dn8jkmcwMHGvKK_Qo51N6sqmpHEmaRgDbCklBaQisjKyEuZBsptUV16B8KMf2gQGTlG7K3TfgF7rrly5ZWcLvTGmjg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ilobasco?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX5FYmpczIMwBAZAvHnkEBsx0L0qCmqSiW8Pgt6GLAe-DoOb_tMtSbKlZxny0ZjfT6IYlHMJn6T-tDsQyuW2_jWfbinE6WBC3g283sm2dn8jkmcwMHGvKK_Qo51N6sqmpHEmaRgDbCklBaQisjKyEuZBsptUV16B8KMf2gQGTlG7K3TfgF7rrly5ZWcLvTGmjg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/laflor?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX5FYmpczIMwBAZAvHnkEBsx0L0qCmqSiW8Pgt6GLAe-DoOb_tMtSbKlZxny0ZjfT6IYlHMJn6T-tDsQyuW2_jWfbinE6WBC3g283sm2dn8jkmcwMHGvKK_Qo51N6sqmpHEmaRgDbCklBaQisjKyEuZBsptUV16B8KMf2gQGTlG7K3TfgF7rrly5ZWcLvTGmjg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX5FYmpczIMwBAZAvHnkEBsx0L0qCmqSiW8Pgt6GLAe-DoOb_tMtSbKlZxny0ZjfT6IYlHMJn6T-tDsQyuW2_jWfbinE6WBC3g283sm2dn8jkmcwMHGvKK_Qo51N6sqmpHEmaRgDbCklBaQisjKyEuZBsptUV16B8KMf2gQGTlG7K3TfgF7rrly5ZWcLvTGmjg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX5FYmpczIMwBAZAvHnkEBsx0L0qCmqSiW8Pgt6GLAe-DoOb_tMtSbKlZxny0ZjfT6IYlHMJn6T-tDsQyuW2_jWfbinE6WBC3g283sm2dn8jkmcwMHGvKK_Qo51N6sqmpHEmaRgDbCklBaQisjKyEuZBsptUV16B8KMf2gQGTlG7K3TfgF7rrly5ZWcLvTGmjg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/f%C3%BAtbolparatodos?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX5FYmpczIMwBAZAvHnkEBsx0L0qCmqSiW8Pgt6GLAe-DoOb_tMtSbKlZxny0ZjfT6IYlHMJn6T-tDsQyuW2_jWfbinE6WBC3g283sm2dn8jkmcwMHGvKK_Qo51N6sqmpHEmaRgDbCklBaQisjKyEuZBsptUV16B8KMf2gQGTlG7K3TfgF7rrly5ZWcLvTGmjg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2897694447208339/?d=n


 

 

 

  

 

 



 

 

 

#SanMartínInclusivo | Primer Festival de la ASOCIACION SALVADOREÑA DE 

FUTBOL DE AMPUTADOS, ASFA. �  ⚽   

El estado #LaFlor fue es escenario de los encuentros deportivos para personas 

amputadas, donde disfrutaron de un momento de recreación y de sano esparcimiento.  

A la actividad asistió el presidente de la Asociación ASFA, Luis Navas; en 

representación del Comité directivo de INDES, Lic. Blanca Alicia; y representando a 

FROPOLYD, Lic. Rafael Aguillón. 

⚽ Además se hizo la invitación para que personas amputadas puedan participar en el 

proceso de selección previo al Mundial de Turquía �  . La selección de amputados de El 

Salvador ha logrado sobresalir en campeonatos contra países como Inglaterra, Estados 

Unidos y Pakistán. 

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo #SanMartínInclusivo 

#SeleccióDeAmputados 

11 de julio.  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2898419040469213/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2898419040469213/?d=n


 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

#SanMartínLimpio | Se realizó chapoda de maleza y recolección de desechos en el 

Templo de La Parroquia Monte Carmelo, de Nuevos Horizontes.  

Las cuadrillas de limpieza realzan estas acciones en diferentes zonas del municipio 

para hacer de San Martín un lugar más limpio.  

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo #SanMartínLimpio 

12 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899090717068712/?d=n 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWGEB-oR1mT6y0Q1UQbSG__wcixmJAra4DrQxuHfTOPzP80XQ1QpH6X3lLumebBF50cmT_tPoWL99njuU8OMZcxgqcIDB1G0TAd0SrOjI63Y5y65qdhUcF7MkmCSSO90J-IfxRlrO20rX881oHhYofsqRPF3Phwh3ft3eXIlRYeprgKHjxI7UM3Zu2M557aHOk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWGEB-oR1mT6y0Q1UQbSG__wcixmJAra4DrQxuHfTOPzP80XQ1QpH6X3lLumebBF50cmT_tPoWL99njuU8OMZcxgqcIDB1G0TAd0SrOjI63Y5y65qdhUcF7MkmCSSO90J-IfxRlrO20rX881oHhYofsqRPF3Phwh3ft3eXIlRYeprgKHjxI7UM3Zu2M557aHOk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnlimpio?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWGEB-oR1mT6y0Q1UQbSG__wcixmJAra4DrQxuHfTOPzP80XQ1QpH6X3lLumebBF50cmT_tPoWL99njuU8OMZcxgqcIDB1G0TAd0SrOjI63Y5y65qdhUcF7MkmCSSO90J-IfxRlrO20rX881oHhYofsqRPF3Phwh3ft3eXIlRYeprgKHjxI7UM3Zu2M557aHOk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899090717068712/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

Aseguramos el bienestar familiar en la temporada invernal  

Los tinecos son el centro de todas nuestras acciones y por eso trabajamos todos los 

días para mejorar cada espacio de nuestro municipio, por ello, recientemente junto 

Protección Civil Municipal realizamos limpieza, poda y fumigación del albergue de la 

Colonia Santa Teresa. 

Con estos trabajos preventivos aseguramos que las instalaciones destinadas a 

salvaguardar a nuestros ciudadanos en desastres naturales, estén en óptimas y 

perfectas condiciones para recibir a cada habitante.  

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

12 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899176627060121/?d=n 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVPRpMb_wIvHXtoBMWKAdSEd8S7B52WuW_04mOxEozq0gCBXHSikCDtqS0DPC8s9Si4zRtkrWX6ELeTUBjyfRKZqsyUswkPVIeO1OkzlFLrfXt0cI-1TazVcSdAVubRAaFdcsI58Da5aeO5ixf6z2dLW4BUtVqziFfq9msAe9ko7Uh_ux17bOIc1G9jSybaA5E&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVPRpMb_wIvHXtoBMWKAdSEd8S7B52WuW_04mOxEozq0gCBXHSikCDtqS0DPC8s9Si4zRtkrWX6ELeTUBjyfRKZqsyUswkPVIeO1OkzlFLrfXt0cI-1TazVcSdAVubRAaFdcsI58Da5aeO5ixf6z2dLW4BUtVqziFfq9msAe9ko7Uh_ux17bOIc1G9jSybaA5E&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVPRpMb_wIvHXtoBMWKAdSEd8S7B52WuW_04mOxEozq0gCBXHSikCDtqS0DPC8s9Si4zRtkrWX6ELeTUBjyfRKZqsyUswkPVIeO1OkzlFLrfXt0cI-1TazVcSdAVubRAaFdcsI58Da5aeO5ixf6z2dLW4BUtVqziFfq9msAe9ko7Uh_ux17bOIc1G9jSybaA5E&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899176627060121/?d=n


 

 



 

 

 

 



 

 

 

#UnidadDeLaMujer |  

Taller de panadería �  �  �  

Parte del apoyo a las mujeres tinecas es capacitarlas en diferentes oficios para que 

puedan emprender, empoderarse y aportar económicamente a sus hogares.  

Es por esta razón se imparten clases de Panadería, en el C.E Jorje Lardé, con duración 

de un mes y totalmente gratis. La gestión la realiza la Unidad Municipal de la Mujer con 

INSAFORP.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #TallerDePanadería 

13 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899753147002469/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899753147002469/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

�  Te invitamos a tomar todas las medidas de bioseguridad hoy más que nunca, para 

que juntos contribuyamos a la disminución de los casos de COVID-19 �   

13 DE JULIO. 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899839766993807/?d=n 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899839766993807/?d=n


 

 

 

#SanMartínIluminado �  |Colocación y reparación de alumbrado eléctrico. 

Los habitantes de la Lotificación El Mojón contarán con calles más iluminadas gracias a 

la reparación y colocación de lámparas en el sector.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #SanMartínIluminado 

13 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899906476987136/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2899906476987136/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

� � �  Fortaleciendo la convivencia familiar y comunitaria de nuestros ciudadanos � � �  

En una amplia apuesta por la educación y la protección de los derechos de la niñez y 

adolescencia de los habitantes, nuestro alcalde Mauricio Arias gestiona a través de la 

Unidad de la Niñez, Adolescencia y Juventud y con la coordinación de FESPAD, del 

MINED y con fondos UNICEF, el desarrollo del programa "Promoviendo la Protección 

de Derechos de Niñez y Adolescencia” que tiene el objetivo de beneficiar de manera 

integral a muchas familias.� � � � � �  

La jornada de hoy se desarrolló en el Centro Escolar Cantón La Palma; tomando todas 

las medidas de bioseguridad este gran proyecto permite el desarrollo de un aprendizaje 

familiar simultaneo, ya que mientras los padres se están capacitando en diversas 

temáticas de prevención, los pequeños del hogar también reciben el mismo aprendizaje 

mediante enriquecedoras metodologías de aprendizaje infantil.� � �   

#LaNiñezEsNuestraPrioridad 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

13 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2900026056975178/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2900026056975178/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

✔ Clases de guitarra acústica gratuitas � �  

Si tu pasión es la música, nuestro Alcalde Mauricio Arias te invita a inscribirte en este 

nuevo proyecto creado para ti � � �  

¡NO TE OLVIDES! �  

Debes guardar siempre todas las medidas de bioseguridad� � ✔  

� CLASES DÍAS VIERNES DE 2:00 pm a 4:00 pm. 

#MaurcioArias2021A2024 

#SanMartin 

#CosechemosFuturo 

15 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2901218380189279/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2901218380189279/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

Ante la situación actual, como alcaldía aclaramos lo siguiente: �  

#UnidadDeDeportes 

15 DE JULIO. 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2901398886837895/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2901398886837895/?d=n


 

 

 

✔ Apostando de lleno por la educación integral de la niñez y la familia � � � � � � �  

Continuamos cada día el compromiso de nuestro Alcalde Mauricio Arias, por gestionar 

con instituciones amigas, programas educativos que permitan un desarrollo integral y el 

bienestar social de nuestras familias y habitantes en San Martín. 

Esta tarde de jueves en el Distrito de Alta Vista se desarrolló una jornada más del 

programa "Promoviendo la Protección de Derechos de Niñez y Adolescencia" que 

fortalece la convivencia y los lazos de amistad entre los ciudadanos.  

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

15 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2901450823499368/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2901450823499368/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

SanMartínLimpio | Se realizó chapoda de maleza en el Centro Escolar Rosa Linda y 

sus alrededores. Las cuadrillas de limpieza realizan estas acciones en diferentes zonas 

del municipio para hacer de San Martín un lugar más limpio.  

#MauricioAriasAlcalde 

 #CosechemosFuturo 

 #SanMartínLimpio 

16 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2902088396768944/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2902088396768944/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

#DeporteParaTodos | balón ⚽  �  �      

Buscamos fortalecer el deporte en nuestro municipio y realizar actividades con 

protocolos de bioseguridad efectivos y planificar un retorno seguro a los juegos cuando 

se levanten las restricciones. 

Por ello, en coordinación con el INDES firmamos un acta de Conformación del Comité 

Deportivo Municipal (CDM). Este Comité quedó conformado por los siguientes 

representantes: 

⚽  Licda. Dora Hernandez (MINEDCYT) 

⚽  Sr. Salvador López (Concejal) 

⚽  Lic. Héctor Alfaro (INDES) 

⚽  Dra. Stteffany González (MINSAL) 

⚽  Sr. Fabricio Peraza (MJSP) 

⚽  Sr. Ricardo García (Deporte Federado) 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #deporteparatodos 

17 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2902981066679677/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2902981066679677/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#ColoniaSanAndrés | � �  

Poda de ramas de los árboles ubicados en cercanías del polideportivo de la colonia 

#SanAndres como medida de prevención para evitar que las ramas pongan en peligro 

a chalets que están en la zona. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #SanMartínOrdenado #Prevención 

19 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2904222146555569/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2904222146555569/?d=


 

 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínLimpio | � � �  

Como parte de las acciones rutinarias para mantener un municipio ordenado hoy se 

realizó limpieza y poda de maleza en el parque central y sus alrededores.  

No olvide que tener un #SanMartín ordenado y limpio es tarea de todos.  

¡Depositemos la basura en su lugar! �  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #sanmartínlimpio 

20 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905033783141072/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905033783141072/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

� En una fecha tan importante como el #DíaInternacionalDelPerro � � �  junto a nuestro 

Alcalde @mauricioarias_alcalde te invitamos a que traigas a tus lindas mascotas a ser 

atentidas en esta jornada de consultas gratuita, organizada para nuestros habitantes. 

� �  

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

21 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905509579760159/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905509579760159/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

#DíaInternacionalDelPerro �  �  | 

Cada 21 de Julio dedicamos un día a los más nobles y fieles amigos, quienes son parte 

de nuestra familia: los perritos. 

En honor a ellos, nuestro alcalde Mauricio Arias, tuvo la iniciativa de realizar una 

jornada de consultas veterinarias, vacunación y entrega de comida totalmente gratis 

para los canes. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo 

#DíaInternacionalDelPerro 

21 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905744903069960/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905744903069960/?d=n


 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

#SanMartín #MinisterioDeVivienda | �   

⚽ Nuestro alcalde Mauricio Arias busca sumar esfuerzos junto a la Ministra de vivienda 

Michel Sol, respecto a la Ley Transitoria para la Regulación de Lotificaciones y 

Parcelaciones de Uso Habitacional, que busca dar solución a más de 350, 000 familias 

que por muchos años han esperado respuesta a su petición de una vivienda propia.  

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo #ministeriodevivienda 

21 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905796103064840/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2905796103064840/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

El conocimiento es poder � � . 

El aprendizaje de otro idioma es fundamental para el desarrollo profesional de cualquier 

ciudadano, por ello, las gestiones de nuestro alcalde Mauricio Arias, buscan garantizar 

oportunidades académicas en aprendizaje de idiomas, para todos nuestros habitantes. 

En un ambiente ordenado y con todas la medidas de Bioseguridad este día junto a la 

ESCUELA INTERNACIONAL DE EXCELENCIA se coordinó la inscripción de jóvenes y 

adultos en el Curso Virtual de Ingles Básico Fourenglish, que es financiado 100 % por 

INSAFORP, esto se convierte en un significativo primer paso para que muchos tinecos 

puedan convertirse en exitosas personas. 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

22 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2906375703006880/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2906375703006880/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

El bienestar de nuestros niños es primordial en nuestra gestión� � �  

Para nuestro Alcalde Mauricio Arias la niñez es primordial en lograr hacer crecer a 

nuestro municipio, y trabajamos continuamente en el desarrollo de grandes proyectos 

en beneficio de los pequeños de San Martín.  

Esta mañana nuestros representantes del Centro de Desarrollo Infantil (CDI) en 

compañía de nuestro gerente general, ingeniero Wilfredo Cuellar, sostuvieron un 

encuentro con el jefe nacional del ISNA de la Primera Infancia, licenciado Ernesto 

Machado y entre otros especialistas de esta institución, con el objetivo de abordar 

temáticas, lineamientos y nuevos proyectos de prácticas profesionales para fortalecer 

la educación, el aprendizaje integral y el desarrollo social de los usuarios de este 

centro.  

#LaNiñezBrillaráEnSanMartín 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

23 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2907081062936344/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2907081062936344/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

CAMINANDO DE LA MANO CON LAS ZONAS RURALES ⚒ �  

#DesarolloParaSanMartín �  | Construcción de muro de contención y descarga de 

aguas lluvias en Cantón Ánimas. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias colocó hoy la primera piedra junto a nuestros amigos 

diputados suplentes y Efraín Guatemala  diputado por el parlamento centroamericano, 

nos acompañaron en la inauguración para un mega proyecto que beneficiará más de 

400 familias del cantón Ánimas, donde se construirá un muro de contención de 

mampostería de piedra y sistema de desagüe de aguas lluvias en el caserío 

#LosHernàndez del #CantónÁnimas. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #ObrasDePrevención 

26 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2909453372699113/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2909453372699113/?d=n


 

 

 

 

 

 



 

 

 

#CampañaOdontológica �  �  

Para nuestro alcalde Mauricio Arias , la salud de los niños es muy importante por ello ,  

La Unidad Medica Municipal realizó una jornada odontológica en el Centro de 

Desarrollo Infantil (CDI) “David”, en la iglesia Jardín del Edén, donde se beneficiaron 

muchos niños . 

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo  

#CamapañaOdontológica 

27 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2909955219315595/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2909955219315595/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#DesarrolloParaSanMartín | Proyectos en beneficio del #CantónÁnimas �  

VAMOS DE LA MANO POR UN CAMBIO � �  

Nuestro alcalde Mauricio Arias y el Diputado al parlamento centroamericano, Efraín 

Guatemala visitaron el caserío Los Hernández para conocer las necesidades de sus 

habitantes a quienes se les dará una pronta solución para la reparación de una calle 

que en época de lluvias está generando peligro a muchas familias.  

Estos sectores fueron abandonados por años pero hoy, gracias a la gestión de nuestro 

alcalde, podrán obtener la ayuda que siempre han necesitado.  

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo 

27 DE JULIO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2909982379312879/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2909982379312879/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínLimpio ⚽ �  #UnidadDeMedioAmbiente | Clausura de botadero de desechos 

a cielo abierto.  

⚽ Hoy se recolectaron los desechos de un botadero a cielo abierto, ubicado sobre la 

carretera de Oro, a un costado del Parque El Recreo.  

El botadero, además fue clausurado y en el lugar se colocó un rótulo donde se pide a la 

población no botar desechos en la zona para evitar una multa de $450. 

¡MANTENER UN SAN MARTÍN LIMPIO ES TAREA DE TODOS! �  

#SanMartínLimpio #CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

27 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2910106492633801/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2910106492633801/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ DESARROLLO PARA NUESTROS CANTONES  

#CantónÁnimas #CaseríoLosHernández �  

Gracias al acercamiento de nuestro alcalde Mauricio Arias y el Director de Proyección 

Social del MOP, Efraín Guatemala con los habitantes, se logró gestionar la entrega de 

materiales de construcción para realizar una importante obra de mitigación en el 

caserío Los Hernández.  

En época de lluvias muchas familias del sector se ven afectadas por ello se gestionó de 

manera urgente la ayuda que ellos necesitan para menguar la problemática con la que 

llevan sufriendo por varios años. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

28 DE JULIO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2910833275894456/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2910833275894456/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

�    �    � PROGRESO PARA NUESTROS HABITANTES� � � � � �  

En una apuesta más por llevar desarrollo a todos nuestros habitantes, nuestro alcalde 

Mauricio Arias junto al director de Proyección Social del MOP, Efraín Guatemala, 

brindan una pronta respuesta ante la problemática que experimentaban en la calle 

principal, los residentes del Cantón Las Animas, Caserío los Hernández.  

Seguimos trabajando arduamente cada día por suplir y atender las diferentes 

necesidades de infraestructura vial de todo nuestro municipio, porque nuestro 

compromiso de cosechar futuro para nuestras familias tinecas sigue vigente como 

ningún otro. 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

#SanMartin 

30 DE JULIO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2912373545740429/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2912373545740429/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

� � �  Estimado habitante, queremos informarte que reanudamos labores hasta el 9 de 

agosto, para continuar sirviéndote de la mejor manera� �  

#VacacionesAgostinas 

#SanMartin 

1 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=2913967045581079&id=15999634469814

52&m_entstream_source=timeline 

 

 

 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=2913967045581079&id=1599963446981452&m_entstream_source=timeline
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=2913967045581079&id=1599963446981452&m_entstream_source=timeline


 

 

 

¡¡¡BIENVENIDO A SAN MARTÍN!!! 

#BuenasNoticias |  

En un día histórico, nuestro alcalde Mauricio Arias, junto al diputado Leonel Uceda y su 

equipo de trabajo les dieron la bienvenida al presidente de la Coalición Humanitaria 

Internacional, rabino Yosef Garmon y la presidenta de la Fundacion Jerusalem Licda. 

Laura Ventura. 

La Fundación Jerusalem trabaja en nuestro país en pro del desarrollado social y ayuda 

humanitaria y no dudamos que esta visita será de mucha bendición para todos los 

Tinecos.  

Agradecemos infinitamente al Rabino Yosef Garmon - גרמון יוסף הרב por su visita a 

nuestro municipio.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #ElSalvador #Israel  

1 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2913983178912799/ 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/buenasnoticias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/LeonelUcedaSV/?__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Fundacion-Jerusalem-404400316955758/?__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/RabGarmon?__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/elsalvador?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/israel?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWub5NtreeZGaWKSKwwSxS8SI0VvH1wPYL8jZZUiNqzuJss_osBMUdWtBRINFAnY6HhMPrR_3W6jN6SfP3_6p4eikMrT3DHvirwHWwWCxSbfplHj09kJPDTJ3s_AsHbSahndIcdOfsbRD9YAgS25GLGlnWunJmNqIqJtOPSSwdAnW_MhiZLEph3qwvMZaWTbck&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2913983178912799/


 

 

 

  



 

 

 

� � �    �    Nuestro parque el Recreo está con las puertas abiertas esperando para 

que te diviertas en familia, siempre acatando las medidas para la prevención del 

COVID-19. 

2 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2914627462181704/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2914627462181704/


 

 

 

 

Ante la situación actual la alcaldía municipal de San Martín informa: 

2 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2914684285509355/ 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2914684285509355/


 

 

 

#Atención #PuebloTineco | �  �   

Les invitamos a solicitar las actas de nacimiento de sus hijos entre 12 y 17 años de 

edad, ¡totalmente gratis! De uso exclusivo para el trámite de vacunación por COVID-19. 

Estamos preparados para recibirle, a usted padre de familia, con todas las medidas de 

bioseguridad para realizar este trámite, y bajo los parámetros dictados por nuestro 

presidente Nayib Bukele.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #VacunacióCOVID19 

3 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2915165282127922/ 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2915165282127922/


 

 

 

#Vacaciones #DenunciaCiudadana � � � � �  

Ante la denuncia que recibimos de los habitantes del Cantón la palma ,por lámparas 

que se encontraban en mal estado,se realizó la gestión para solucionar este 

inconveniente lo más rápido posible . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias trabaja por ver un San Martín iluminado y seguro para 

sus habitantes. 

#SanMartinIluminado 

#CosechemosFuturo 

4 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2916180645359719/ 

  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2916180645359719/


 

 

 

#VacacionesAgostinas2021 

#SanMartínLimpio | Chapoda de maleza y limpieza en el cementerio municipal. �  

Las cuadrillas municipales realizaron limpieza y chapoda de maleza rutinaria en el 

cementerio municipal, con el fin de mantener un lugar ordenado, limpio y libre de 

criaderos de zancudos.  

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo #SanMartínIluminado 

5 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2916427038668413/ 

 

 

  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2916427038668413/


 

 

 

#vacacionesagostinas2021 #cosechemosfuturo � � � � � �  

⚽El día de mañana seguimos activos para ustedes, recuerden que es de suma 

importancia realizar este trámite para los menores de edad de 12 hasta 17 años. 

Es tarea de todos terminar con el virus de COVID-19 � . 

5 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2916817515296032/ 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2916817515296032/


 

 

 

Solucionamos alarmante carcava en comunidad de San Martín � �    �     

Nuestro trabajo no se detiene ni en vacaciones, por ello, este día brindamos una pronta 

respuesta con nuestro alcalde Mauricio Arias y de la mano con ANDA El Salvador a 

una carcava ubicada en la Comunidad 1 de Junio. 

El compromiso por mejorar la infraestructura de todos nuestros habitantes sigue 

fortaleciéndose cada vez más y por ello, no descansamos hasta atender y solucionar 

todas las necesidades de nuestros tinecos.�    �    � � � �  

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

#MauricioAriasAlcalde 

6 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2917466165231167/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2917466165231167/


 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Trabajamos sin descanso por tu bienestar �    �    �  

En un trabajo artículado por parte nuestro Alcalde Mauricio Arias y el edil de Ilopango, 

José Chicas, y Protección Civil San Martín , nos encontramos desarrollando remoción 

de llantas, escombros, y maleza dentro de un deslave ocasionado por las constantes 

lluvias en la Colonia Las Mercedes, Calle al Arenal.  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias tomó cartas en el asunto, e hizo la gestión necesaria 

para poder habilidar el paso de estos ciudadanos de manera inmediata.  

#NuestroTrabajoNoSeDetiene 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

#cosechemosfuturo 

6 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2917559695221814/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2917559695221814/


 

 

 

 

 

 



 

 

 

#DesarrolloTineco #BuenasNoticias |  

� � #ElProgreso.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias, visitó la zona de la comunidad el Progreso calle El 

Arenal, donde quedó inhabilitado el paso debido a las fuertes lluvias, de esta manera 

se realizaron gestiones para habilitar nuevamente el camino para los habitantes del 

lugar.  

Destacamos que en cuanto la época de lluvias finalice tendrán obras de mitigación, y 

con ello un puente que beneficiará a muchas familias. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #CantónElProgreso #DesarrolloTineco 

7 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2918134031831047/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2918134031831047/
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�    �     Obra de mitigación en calle del Cantón El Rosario 

Seguimos llevando progreso a nuestros ciudadanos con cada una de nuestras 

acciones, la meta de nuestro Alcalde Mauricio Arias es llegar hasta el último rincón del 

municipio beneficiando con cada una nuestras obras y en ese sentido, este día 

realizamos una obra de mitigación en la calle conocida como Callejon del Diablo, 

Cantón El Rosario. 

La infraestructura vial es parte del camino para alcanzar desarrollo social en nuestro 

municipio y en nuestra gestión seguimos asegurándonos de potenciar ese compromiso 

por lo ancho y largo de San Martín.  

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde  

#SanMartin 

10 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2920498938261223/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2920498938261223/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

 

  



 

 

 

Más de 50 familias beneficiadas con obra de mitigación en Cantón El Rosario 

�    �    � � �  

En la amplia apuesta de modernización de la infraestructura vial en San Martín de 

nuestro Alcalde Mauricio Arias, hemos culminado una importante obra de frezado de 

una arteria del Cantón El Rosario, conocida como Callejon del Diablo.  

Los habitantes aseguran que este proyecto ha significado un gran beneficio a su 

comunidad, ya que ahora cualquier tipo de vehículo puede subir sin ningúna dificultad, 

por eso se sienten totalmente agradecidos, tras la recuperación de su principal vía de 

acceso a sus hogares.  

#MaurcioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

#SanMartin 

11 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921214228189694/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921214228189694/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

 

Asegurando el bienestar de nuestros ciudadanos � � � � � � � �  

Esta mañana realizamos una inspección y toma de medidas para desarrollar una obra 

de mitigación en la calle del Pasaje #1 del Cantón La Flor, el final de la calle de este 

pasaje se encuentra en una condición totalmente deteriorada y crítica para los 

habitantes. 

Por ello, en esta visita que fue desarrollada de la mano de nuestra Concejal Wendy 

Alvarado y nuestros colaboradores de Desarrollo Urbano nos aseguramos de la 

verificación completa de varias arterias y caminos vecinales de este sector para 

brindarles una pronta respuesta a sus problemáticas.  

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde  

#SanMartin 

11 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921362258174891/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921362258174891/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

#JornadaMédica #JornadaOdontológica �  �� �   

La salud de los niños es muy importante para nuestro alcalde Mauricio Arias, por lo que 

se realizan jornadas de salud a través de la Unidad Médica Municipal, en diferentes 

zonas del municipio y en esta ocasión se llevó a cabo una jornada médica y 

odontológica en el Centro de Desarrollo Infantil (CDI) “David”, en la iglesia Jardín del 

Edén, donde se beneficiaron muchos niños. 

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo  

#JornadaOdontológica #jornadamedica 

12 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921814808129636/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921814808129636/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

 

 

⚽ #Inclusión #Reinserción �  | Preparación para jóvenes con discapacidad. 

La Oficina Municipal de Apoyo a Personas con Discapacidad, OMADIS, en 

coordinación con UNICEF llevó a cabo una capacitación con el objetivo de integrar al 

mundo laboral a jóvenes con discapacidad. 

Las personas con discapacidad no deben ser una excepción en el mercado laboral y 

nuestro alcalde trabajará de la mano con UNICEFF para velar por la reinserción de este 

sector al mundo laboral y así mejorar sus condiciones de vida. 

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo  

#JornadaOdontológica #JornadaMédica 

12 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921937118117405/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2921937118117405/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

 

 

#Fumigacion �    . 

Hoy se realizó fumigación preventiva en la colonia San Martín, Júpiter y El Milagro, 

dando respuesta a la solicitud de sus habitantes ante la proliferación del zancudo 

transmisor de muchas enfermedades. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #Prevención #fumigacion 

13 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2922753141369136/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2922753141369136/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

#SanMartínLimpio � �  | Chapoda de maleza y limpieza en Altavista.  

⚽ La cuadrilla municipal se trasladó hasta el polígono 31 de la  residencial #Altavista 

para realizar chapoda de maleza, recolección de desechos en las zona verdes y 

desalojo de contenedor de basura. 

#CosechemosFuturo #MauricioArias #SanMartínLimpio 

14 DE OCTUBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2923393317971785/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2923393317971785/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

Apoyando al talento joven mediante la música � � �  

Los jóvenes son un pilar fundamental para nuestro municipio y además, son parte de 

todos los proyectos municipales de nuestro Alcalde Mauricio Arias, por ello este viernes 

seguimos desarrollando una jornada más del curso de Guitarra Básica, desarrollado 

por nuestra Unidad de la Niñez, Adolescencia y Juventud.  

Este curso de Guitarra Básica es un ejemplo de muchos más proyectos a realizar en 

beneficio de nuestros jóvenes, ya que posteriormente continuaremos con cursos como 

este en un nivel más avanzado, para desarrollar todo el potencial de mucha más 

juventud tineca.  

#CosechemosFuturo  

#SanMartin  

#MaurcioAriasAlcalde 

15 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924070641237386/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924070641237386/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

Iniciamos reconstrucción de puente de la Colonia Tierra Blanca � � �   

Nuestros habitantes merecen todas las mejoras necesarias en infraestructura vial y 

social, por ello, este día comenzamos la reconstrucción de barandales en el puente de 

la Colonia Tierra Blanca. 

 Seguiremos en constante inspección para asegurar la efectiva colocación de estos 

barandales que son de mucha seguridad para los habitantes de la zona; nuestro 

alcalde Mauricio Arias, expresa a la ciudadanía que daremos continuidad al objetivo de 

cosechar futuro, beneficiando a familias y a toda una sociedad. 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

#MauricioAriasAlcalde 

15 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924294201215030/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924294201215030/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

Contribuyendo a nuestro medio ambiente �    � � �  

16 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924850464492737/?d=n 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924850464492737/?d=n


 

 

 

Jornada de fumigación en Alta Vista �  �  

Nuestro trabajo para erradicar el dengue continúa, por ello, esta mañana nuestro 

Alcalde Mauricio Arias y su equipo llevaron una jornada más de fumigación, en el 

polígono 32 de la Residencial Alta Vista, beneficiando a más de 120 viviendas.  

El desarrollo de estas jornadas continúan a lo largo y ancho de nuestro municipio, no 

descansaremos hasta erradicar todos los criaderos de zancudos del municipio y 

seguiremos velando por el bienestar de nuestras familias.  

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde  

#SanMartin 

16 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924910577820059/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2924910577820059/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

� � � �  | PROMOVIENDO LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LA NIÑEZ Y 

ADOLESCENCIA EN SAN MARTÍN.  

⚽ Buscamos fortalecer los conocimientos sobre la defensa y protección de los 

Derechos de los niños y adolescentes. 

⚽ Fomentar las bases en el tema de género e igualdad de hombres y mujeres. 

 ⚽ La identificación de conflictos y factores de riesgo.  

Todo esto es posible gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias, UNICEF y FESPAD.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #niñezadolescencia 

17 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2925642297746887/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2925642297746887/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínIluminado �  ⚽| Instalación de lámparas en comunidad 1 de Junio. 

Gracias a la gestión del alcalde Mauricio Arias, muchas familias han sido beneficiadas 

con la colocación de lámparas en diferentes zonas de la comunidad 1 de Junio. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

18 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2926258514351932/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2926258514351932/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#JornadaMédicayDental �  � �  | Residencial Altavista. 

Hoy atendió a un aproximado de 100 personas con las consultas médicas y 

odontológicas para niños y adultos en el Distrito Altavista.  

Esta actividad se llevó a cabo gracias a la gestión del alcalde Mauricio Arias, de la 

Unidad Médica Municipal y Participación Ciudadana.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

18 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2926410484336735/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2926410484336735/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ Nuestro alcalde Mauricio Arias se suma al esfuerzo de promover la protección de los 

derechos de la niñez y adolescencia en nuestro municipio.  

Hoy se impartió esta charla informativa en el Centro Escolar Santa María 2, sector 

Horizontes con el objetivo de: 

�  Fortalecer los conocimientos sobre la defensa y protección de los Derechos de los 

niños y adolescentes. 

�  Fomentar las bases en el tema de género e igualdad de hombres y mujeres. 

�  La identificación de conflictos y factores de riesgo.  

Todo esto es posible gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias, UNICEF y FESPAD.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #NiñezAdolescencia 

20 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2927952377515879/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2927952377515879/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ JornadaMédicayDental  

�  � �  | Residencial Altavista. 

Hoy continuó brindado consultas médicas y odontológicas para niños y adultos en el 

Distrito Altavista, todo esto totalmente gratis.  

Esta actividad se llevó a cabo gracias a la gestión del alcalde Mauricio Arias y la 

Unidad Médica Municipal. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

20 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2927996194178164/?d=n 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2927996194178164/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

Seguiremos avanzando por un mejor San Martín, cosechando futuro para nuestro 

Municipio. 

Porque nuestros compañeros de trabajo merecen tener herramientas adecuadas para 

que puedan brindar el servicio que merece nuestra población. 

Gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias, por luchar cada día y dar en tres meses lo 

que otros no pudieron en muchos años. 

20 DE AGOSTO 

ENLACE: https://fb.watch/8BwmBP_Ury/ 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: ENTREGA DE UNIFORMES   

  

https://fb.watch/8BwmBP_Ury/


 

 

 

⚽ JORNADA DE SALUD VISUAL �   

En este momento se está brindando consulta de la vista gratis en la Casa Comunal de 

nuestro municipio. Esta actividad se está llevando a cabo gracias a la gestión municipal 

y a Ópticas CV+.  

Acércate por tu consulta gratis y excelentes descuentos en aros y lentes, hasta las 

12:00 del mediodía.  

#ConsultaVisual #CosechemosFuturo 

21 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2928477894129994/?d=n 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2928477894129994/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

⚽Atendemos problemática de calle obstruida en Cantón El Sauce � �  

Nuestro equipo de la Unidad de Medio Ambiente de la mano con Servicios Generales y 

el CAM San Martín, retiró una enorme rama que obstruía el paso de los habitantes del 

Cantón El Sauce.  

La gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias, sigue su arduo compromiso de atender 

cada una de las denuncias ciudadanas.  

#CosechemosFuturo  

#SanMartin  

#MaurcioAriasAlcalde 

21 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2928512727459844/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2928512727459844/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ #AsociaciónesComunales |  

DE LA MANO CON NUESTRA GENTE TINECA �   

Nos llena de alegría poder trabajar de la mano con las diferentes comunidades de San 

Martín, para velar por el bienestar de los Tinecos, la solidaridad y diferentes iniciativas 

como el no consumo de tabaco y alcohol para promover el sano esparcimiento. 

Por ello, esta tarde en representación de nuestro Alcalde Mauricio Arias asistió nuestro 

Gerente General, Ing. Willfredo Cuéllar quien tuvo la dicha de juramentar la junta 

directiva de la Colonia Maestro Aarón Joaquín, a este actividad tuvimos como invitados 

de honor: 

✔ Diputado Ruben Flores  

✔  Diputada Ana Figeroa. 

✔  Diputada Alexia Rivas  

✔  Diputado Edgardo Mulato . 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

21 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2928743247436792/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2928743247436792/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#JornadadeLimpieza ♻  �  

#SiembraDeÁrboles �  �  

Este día bajo la coordinación de nuestro Alcalde Mauricio Arias, se realizó limpieza, 

poda y chapoda de maleza y siembra de árboles en #Altavista #AvenidaVeracruz 

A esta mega jornada se sumaron empleados de diferentes unidades como : 

⚽ Unidad de Mediación 

⚽ Unidad de Cooperación 

⚽ Unidad Contravencional 

⚽ Gerencia de Cohesión Social 

⚽ Participación Ciudadana 

⚽ Unidad de Medio Ambiente 

⚽ Servicios Generales y Cuadrilla de mantenimiento 

⚽ Catastro 

⚽ Auditoría Interna 

⚽ Comunicaciones 

Agradecemos Infinitamente a los jóvenes que se integraron a la actividad, quienes con 

mucho esfuerzo trabajaron en esta gran jornada. 

Sabemos que queremos un municipio limpio y ordenado y esto empieza por unirnos y 

trabajar para nuestro pueblo tíneco. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

23 DE AGOSTO 

ENLACE: https://fb.watch/8BwudB4oNL/ 

VIDEO ADJUNTO COMO JORNADA DE LIMPIEZA 

 

 

 

 

https://fb.watch/8BwudB4oNL/


 

 

 

ACCIÓN Y PREVENCIÓN DE LA MANO � �  � �  . 

Erradicar el zancudo transmisor del dengue y otras enfermedades, es tarea de todos, y 

nuestro alcalde Mauricio Arias sabe que es de suma importancia generar actividades 

para el cuido de la salud de los tinecos. 

Por ello, esta mañana el equipo de participación ciudadana, en coordinación con 

Protección Civil y la cuadrilla de mantenimiento de Servicios Generales, realizaron 

fumigación en Lotificación Angélica, #CantónElMojón . 

⚽ Prevenir  

⚽ Erradicar 

⚽ Cuidar  

El cuido de la salud comienza en nuestro hogar. #CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

23 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2929971087314008/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2929971087314008/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#MedioAmbiente ♻ �  �   

Una rama de gran tamaño cayó esta mañana sobre la calle principal de la colonia 

#TierraVirgen obstruyendo el paso vehicular y peatonal.  

La Unidad de Medio Ambiente se trasladó al lugar para habilitar el paso y cortar el resto 

de ramas que ponen en peligro a la población y las viviendas cercanas a este árbol.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #MedioAmbiente 

23 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2929985163979267/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2929985163979267/?d=n


 

 

 



 

 

 

♿♿ Apoyo económico e inclusión para nuestros habitantes ♿♿  

Esta mañana nuestro Alcalde Mauricio Arias en su compromiso por llevar desarrollo, 

bienestar y seguridad social al sector de personas con discapacidad, realizó la entrega 

de $100 dolares que concreta el total de un bono de $300 que se logró gestionar 

mediante la Oficina Municipal de Apoyo a Personas con Discapacidad (OMADIS), y en 

coordinación con Asociación Caminamos.  

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

#MaurcioAriasAlcalde 

24 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2930709553906828/?d=n 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2930709553906828/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínIluminado �  ⚡  | Cantón El Sauce. 

Para nuestro alcalde Mauricio Arias es de suma importancia atender las necesidades 

de los habitantes, por ello hoy se realizó reparación y colocación de lámparas del 

tendido eléctrico en diferentes zonas del cantón #ElSauce.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

24 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2930878427223274/?d=n 

  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2930878427223274/?d=


 

 

 

 

  



 

 

 

REPARACIÓN DE LÁMPARAS �  ⚡   

⚽ Atendimos las necesidades de los habitantes realizando reparación y colocación de 

lámparas del tendido eléctrico en: 

⚡  Colonia Santa Elena 

⚡  Centro Urbano San Martín 

⚡  Colonia Santa María 

⚡  Colonia San José  

⚡  Lotificación Los Llanitos 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

24 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2930881367222980/?d=n 

  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2930881367222980/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

#Fumigación � � �  | Jornadas de fumigación.  

Protección Civil , Servicios Generales  y  Participación Ciudadana de la mano � � . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias conoce la importancia de la prevención es por ello que 

se están realizando jornadas de fumigación en diferentes zonas del municipio. 

⚽ Lotificación San Carlos  

⚽ Colonia Márquez.  

Fueron los beneficiados en las jornadas de este día, este esfuerzo es para erradicar al 

mosquito transmisor del dengue y así tener niños , adultos , y ancianos saludables. 

#CosechemosFuturo #MauricioArias #Prevención 

25 DE AGOSTO 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931473807163736/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931473807163736/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

♿♿ Apoyo económico e inclusión para nuestros habitantes ♿♿  

En el compromiso por llevar desarrollo, bienestar y seguridad social al sector de 

personas con discapacidad, realizó la entrega de $100 dolares que concreta el total de 

un bono de $300 que se logró gestionar mediante la Oficina Municipal de Apoyo a 

Personas con Discapacidad (OMADIS), y en coordinación con Asociación Caminamos.  

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

#MaurcioAriasAlcalde 

25 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931492200495230/?d=n 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931492200495230/?d=n


 

 

 

 

 

 



 

 

 

Un mercado limpio para los tinecos �   � � � � ✔ . 

Bajo las indicaciones de nuestro alcalde Mauricio Arias, la administración de mercado 

dio marcha a la jornada de limpieza, con ayuda del CAM lograron desinfectar el tramo 

de la carretera panamericana de San Martín, y así poder generar un espacio seguro 

para que los tinecos realicen sus compras.  

Esta jornada se desarrolló con el objetivo de: 

⚽ Prevenir la propagación de COVID-19 

⚽ Limpiar  

⚽ Desinfectar 

Juntos podemos lograr tener un mercado limpio y libre de COVID-19. 

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

#MaurcioAriasAlcalde 

25 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931622800482170/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931622800482170/?d=n


 

 

 

 

 

 



 

 

 

�  #Altavista #SanMartínIluminado | Colocación y reparación de lámparas � . 

Nos trasladamos los polígonos 41 y 47  Polg 66. #Altavista Polg 26 #Villadelsol1, para 

reparar y colocar lámparas del tendido eléctrico con el fin de llevar soluciones a las 

diferentes peticiones de los habitantes.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

25 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931682300476220/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931682300476220/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#Fumigación �  � �  

ColoniaAaronJoaquín �  

Hoy se realizó otra jornada de fumigación en la colonia Aarón Joaquín, con el objetivo 

de contrarrestar los criaderos del mosquito transmisor del dengue la cual fue 

coordinada por nuestro alcalde Mauricio Arias y el diputado suplente de Rubén Flores , 

David Mendoza  . 

⚽ Nuestro alcalde está comprometido con nuestro municipio y trabaja de la mano con el 

presidente Nayib Bukele y los diputados de la Asamblea Legislativa para beneficio de 

todos los Tinecos. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

25 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931747480469702/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2931747480469702/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ #DesarrolloParaSanMartín �   

La concejal Wendy Alvarado en representación de nuestro alcalde Mauricio Arias, 

verificó la puesta en marcha de una obra de mitigación de dos cárcavas que se han 

formado en el #CantónLaFlor.  

Con esta intervención se beneficiará a muchas familias del cantón La Flor, quienes 

gracias a esta obra tendrán la tranquilidad que sus hogares no estarán en riesgo.  

#CosechemosFuturo #mauricioariasalcalde 

26 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932209907090126/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932209907090126/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#Fumigación � � �  | Colonia Tierra Blanca �  

⚽ Nuestro alcalde Mauricio Arias está comprometido con la prevención, por ello se ha 

continuado con las jornadas de fumigación para erradicar criaderos del zancudos 

transmisor del dengue, en colonia Tierra Blanca. Esta acción es gracias al trabajo de la 

Unidad de Participación Ciudadana, Proyección Civil y las cuadrillas de Servicios 

Generales, quienes velan por el bienestar de la población tineca. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

26 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932253873752396/?d=n  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932253873752396/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínLimpio �  ⚽ | Jornada de limpieza y chapoda en el casco urbano.  

Hoy se realizó una mega jornada de recolección de desechos y chapoda de maleza en 

el casco urbano del municipio. 

⚽ Esta jornada se realizó gracias al apoyo de nuestro alcalde a través de Servicios 

Generales y Unidad de Medio Ambiente. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

26 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932297750414675/?d=n  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932297750414675/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

#JornadaMédica �  � � �  | 

#ComunidadElProgreso �  

Enfocados en cuidar la salud de nuestros habitantes, nuestro alcalde Mauricio Arias, a 

través de la Unidad de Participación Ciudadana, La Unidad Medica y la Gerencia de 

Cohesión Social realizaron esta jornada donde se brindó atención médica gratuita a 

niños y adultos en comunidad El Progreso. 

#CosechamosFuturo #mauricioariasalcalde 

26 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=374520180927325&extid=NS-UNK-

UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: JORNADA MEDICA COMUNIDAD EL 

PROGESO  

  

https://www.facebook.com/watch/?v=374520180927325&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing
https://www.facebook.com/watch/?v=374520180927325&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing


 

 

 

Seguimos en nuestra lucha de prevención del dengue en Alta Vista� �  

Esta día bajo la gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias a través de Participación 

Ciudadana y con el apoyo de Protección Civil Municipal, desarrollaron una extensa 

jornada de fumigación en Residencial Alta Vista, en el polígono 26, desde el pasaje A 

hasta el N.  

Por un San Martín libre de criaderos de dengue.  

#CosechemosFuturo  

#SanMartin  

#MaurcioAriasAlcalde 

26 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932379740406476/?d=n  

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2932379740406476/?d=n


 

 

 

 

 

 



 

 

 

#Fumigación �  �  �  | Nuevos Horizones. 

Hoy nuestro alcalde Mauricio Arias, junto a la Unidad Médica Municipal, personal del 

ISSS, Protección Civil, Participación Ciudadana, Medio Ambiente, CAM, PNC y 

Servicios Generales realizaron una mega jornada de: 

⚽ Fumigación. 

⚽ Entrega de abate. 

⚽ Limpieza. 

⚽ Chapoda de maleza. 

⚽ Poda de ramas. 

Esta actividad es un esfuerzo para evitar criaderos del mosquito transmisor del dengue 

y de esta manera beneficiar a muchas familias tinecas. 

#CosechemosFuturo #mauricioariasalcalde 

27 DE AGOSTO 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=4053939154733065&extid=NS-UNK-

UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: Fumigación Nuevos Horizones 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=4053939154733065&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing
https://www.facebook.com/watch/?v=4053939154733065&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing


 

 

 

� � ⚕� � ⚕� � � � � � � �    � � � � � �  No crean que su trabajo pasa por desapercibido, 

porque es parte del engranaje que mueve a esta gran municipalidad. Gracias por su 

compromiso y por dar siempre lo mejor de ustedes. 

¡FELIZ DÍA DEL EMPLEADO MUNICIPAL! 

Mauricio Arias 

Alcalde 2021-2024. 

#CosechemosFuturo 

28 DE AGOSTO  

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=905246743748803&extid=NS-UNK-

UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: FELIZ DÍA DEL EMPLEADO MUNICIPAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=905246743748803&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing
https://www.facebook.com/watch/?v=905246743748803&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing


 

 

 

#SanMartínLimpio ⚽ | Chapoda de maleza en colonia Aarón Joaquín.  

⚽ Las cuadrillas de Servicios Generales continúan con la limpieza, mantenimiento y 

recuperación de espacios públicos con la chapoda de maleza y limpieza general.  

#CosechemosFuturo #SanMartínLimpio 

28 DE AGOSTO  

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2933906423587141/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2933906423587141/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

� � � � ✏  | Para nuestro Alcalde Mauricio Arias, es de suma importancia el desarrollo y 

progreso de nuestros niños y jovenes, por ello, desarrolla estas importantes actividades 

de sano esparcimiento y gran aprendizaje para todos los talentos jóvenes de nuestro 

municipio. 

Recuerda que esta programación estará válida durante agosto, septiembre y octubre y 

dará inicio el 30 de agosto, pueden acercarse a inscribirse en la Biblio Tineca�  

¡TE ESPERAMOS! � � � � �  

#CosechemosFuturo 

#SanMartin 

#MaurcioAriasAlcalde 

29 DE AGOSTO  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2934597926851324/  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2934597926851324/


 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

� ATENCIÓN�  

30 DE AGOSTO  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2935429220101528/ 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2935429220101528/


 

 

Campaña de salud visual infantil � �  

Presta mucha atención estimado habitante de El Mojón, mañana estaremos en tu 

localidad, a tu servicio con esta importante campaña visual, y tus hijos pueden ser 

parte. �  

¡No faltes!  

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

#SanMartin 

31 DE AGOSTO  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2936116513366132/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2936116513366132/


 

 

 

200 AÑOS DE INDEPENDENCIA  

Nuestro alcalde Mauricio Arias izó la bandera de nuestro país, en el parque central de 

San Martín, para dar apertura al mes patrio, en el cual Centroamérica cumple 200 años 

de independencia. 

Durante la actividad estudiantes de dos Centros Escolares del municipio formaron parte 

del acto, junto a nuestro alcalde Mauricio Arias, el diputado Rubén Flores y 

representantes de su concejo municipal. 

#CosechemosFuturo #MauricioArias #Independencia� �  #ElSalvador #Centroamérica 

#200AñosDeIndependencia 

1 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=578064933324825&extid=NS-UNK-

UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA, TITULADO COMO: 200 AÑOS DE 

INDEPENDENCIA. 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=578064933324825&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing
https://www.facebook.com/watch/?v=578064933324825&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing


 

 

 

 

Gracias a nuestro Alcalde Mauricio Arias, solo debes de seguir estos pequeños pasos 

, para conectarte a la red WIFI, y cosechar futuro juntos: 

#maurioarias #cosechemosfuturo #sanmartin 

1 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937088613268922/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZVZI5mP2e3b1HqpIMdp-fIZ3WRd9eM4ga0km0tq7yKBDrcWKK_08_GSAG5A7BkDRiXZ5nnRFwJu5RldMS7rPfyYaTdlTmjiXgQbzd2Ufzdc7wt_5N3nZ5vpnjCiK8V6NkrF-OwLkWXMXhxBgx2OpxiDcFJSCHi2_g0I_btQ97FUU-LFcSA1XM8f8lsH1ir0yGo&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/maurioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVZI5mP2e3b1HqpIMdp-fIZ3WRd9eM4ga0km0tq7yKBDrcWKK_08_GSAG5A7BkDRiXZ5nnRFwJu5RldMS7rPfyYaTdlTmjiXgQbzd2Ufzdc7wt_5N3nZ5vpnjCiK8V6NkrF-OwLkWXMXhxBgx2OpxiDcFJSCHi2_g0I_btQ97FUU-LFcSA1XM8f8lsH1ir0yGo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVZI5mP2e3b1HqpIMdp-fIZ3WRd9eM4ga0km0tq7yKBDrcWKK_08_GSAG5A7BkDRiXZ5nnRFwJu5RldMS7rPfyYaTdlTmjiXgQbzd2Ufzdc7wt_5N3nZ5vpnjCiK8V6NkrF-OwLkWXMXhxBgx2OpxiDcFJSCHi2_g0I_btQ97FUU-LFcSA1XM8f8lsH1ir0yGo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVZI5mP2e3b1HqpIMdp-fIZ3WRd9eM4ga0km0tq7yKBDrcWKK_08_GSAG5A7BkDRiXZ5nnRFwJu5RldMS7rPfyYaTdlTmjiXgQbzd2Ufzdc7wt_5N3nZ5vpnjCiK8V6NkrF-OwLkWXMXhxBgx2OpxiDcFJSCHi2_g0I_btQ97FUU-LFcSA1XM8f8lsH1ir0yGo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937088613268922/?d=n


 

 

 

 

⚽ #BuenasAcciones | �  �  

Donación de colchonetas a Cruz Verde San Martín. 

Ante la petición de los voluntarios de Cruz Verde, nuestro alcalde Mauricio Arias a 

través de Protección Civil donó colchonetas para la seccional San Martín, con el 

objetivo de mejorar las condiciones para el descanso de los socorristas.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

2 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937538609890589/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937538609890589/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

SALUD VISUAL PARA LAS ZONAS OLVIDADAS �   

�  Cantón El Sauce  

Nuestro alcalde a través de la Unidad Médica y Participación Ciudadana realizó una 

jornada de salud visual para mayores de 40 años y entrega de lentes para lectura 

gratis. 

⚽ Esto es parte de los esfuerzos para cuidar la salud de nuestros habitantes.  

#CosechemosFuturo #mauricioariasalcalde 

2 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937682319876218/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937682319876218/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínIluminado �  ⚽ 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa atendiendo las necesidades de los Tinecos, 

esta vez con la reparación y colocación de lámparas del tendido eléctrico a través de 

Servicios Generales, en: 

� Av. Morazán (casco urbano) 

� Cantón La Palma 

� Colonia Las Victorias  

�  Lotificación El Caracol  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

2 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937694663208317/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937694663208317/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

#DesarrolloParaSanMartín �  | Obras de mitigación  

�  Cantón La Flor. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, visitó una de las obras de mitigación que desarrollamos 

en el pasaje 1 del Cantón La Flor, donde verificó que los trabajos se agilicen y tengan 

todos los materiales de construcción necesarios. 

⚽ Esta obra ha sido coordinada con nuestra concejal Wendy Alvarado y la directiva de 

la zona y beneficiará a muchas familias tinecas.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

2 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937769026534214/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937769026534214/?d=n


 

 

 

 



 

 

 

Taller de dibujo y pintura � �  �  �  

#NiñezAdolescenciaYJuventud 

Este taller de dibujo y pintura fue impartido a niños y jóvenes del Centro de Integración 

Social para la Niñez y Adolescencia CISNA-ISNA, San Martín.  

Estas acciones son encaminadas para la prevención de la violencia en nuestro 

municipio; gracias a los esfuerzos de nuestro alcalde Mauricio Arias a través de la 

Unidad de Niñez, Adolescencia y Juventud.  

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

2 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937832216527895/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2937832216527895/?d=n


 

 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ DETENGAMOS LA VIOLENCIA JUNTOS. 

Identificar los tipos de violencia es un paso importante para denuncia y prevenirla. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias a través de la Unidad Municipal de la Mujer y la Unidad 

de Deportes en coordinación con los jóvenes de escuela de fútbol de Santa Gertrudis, 

realizaron una charla para la identificación de los tipos de violencia, dirigida a los 

jóvenes de la zona. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

3 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2938254156485701/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2938254156485701/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

Esas zonas que por décadas fueron olvidadas hoy tienen acceso a salud sobre todo 

para los niños que más lo necesitan; por ello la Unidad Médica Municipal trabajando de 

la mano con Participación Ciudadana y la Unidad de la Niñez, Adolescencia y Juventud 

llegaron hasta el Caserío Los Hernández para brindar atención médica, odontológica y 

psicológica. 

Bajo la coordinación de nuestro alcalde Mauricio Arias , llegaremos a cada lugar de 

nuestro San Martín. 

3 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=1897195477121041&extid=NS-UNK-

UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: 3 DE SEPTIEMBRE 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=1897195477121041&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing
https://www.facebook.com/watch/?v=1897195477121041&extid=NS-UNK-UNK-UNK-IOS_GK0T-GK1C&ref=sharing


 

 

 

#SanMartínIluminado �  ⚽ |  

Reparación de lámparas en cancha de fútbol. 

�  Colonia Santa Teresa. 

Comprometidos con con el cuido de los espacios públicos para la sana convivencia y la 

prevención de la violencia trabajamos en la iluminación de la cancha de la 

#SantaTeresa, para que niños, jóvenes y adultos tengas un espacio digno para 

divertirse.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

3 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2938531919791258/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2938531919791258/?d=n


 

 

 

 

 



 

 

 

ESTAMOS CON QUIENES MÁS NOS NECESITAN 

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias se trasladó hasta la Colonia Santa Elena a la 

vivienda de Don Humberto Gómez, de 62 años quien sufrió un accidente de tránsito en 

el que sus piernas y un brazo quedaron dañados; a causa de esto, salir adelante se le 

ha tornado más difícil. 

Hoy, gracias al apoyo de los diputados Edgardo Mulato , Christian Guevara y Alexia 

Rivas se entregó una silla de ruedas a don Humberto. 

#CosechemosFuturo #mauricioariasalcalde 

4 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=283187199925362 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: ESTAMOS CON QUIENES MÁS NOS 

NECESITAN 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=283187199925362


 

 

 

#Fumigación � � �  | Más de 130 viviendas fueron fumigadas.  

�  Altavista  

Nuestro alcalde Mauricio Arias, a través de la Unidad de Participación Ciudadana y 

Protección Civil realizaron una jornada de fumigación en los polígonos #61 y #62, de 

#Altavista. 

#CosechemosFututo #MauricioAriasAlcalde 

6 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2940590459585404/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2940590459585404/


 

 

 

 



 

 

 

⚽ #Desarrollo �  | Construcción de obra de paso en El Progreso. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias visitó las obras que se realizan en el cause del río de la 

comunidad #ElProgreso el cual con las lluvias crece y genera peligro para los 

habitantes de la zona. 

Además, se escucharon las diferentes necesidades e inquietudes de las ADESCOS y 

se les dio la excelente noticia que pronto se concretarán más obras en el sector. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

6 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=1310335379422729 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: Construcción de obra de paso en El Progreso 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=1310335379422729


 

 

 

Taller de dibujo y pintura � � �  

Nuestro alcalde Mauricio Arias te invita a formar parte de este gran taller, a iniciarse el 

proximo 11 de septiembre.  

No tenemos duda que fomentará un enorme aprendizaje en nuestros chicos � � �    

Para realizar la inscripción contactarnos al teléfono ☎: 78876800 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

#SanMartin 

7 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941213329523117/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941213329523117/


 

 

 

 

 



 

 

 

� ATENCIÓN �  

7 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941394229505027/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941394229505027/


 

 

#BuenasNoticias �  | Cooperación para nuestro municipio.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias se reunió con su homólogo de Aurora, Colorado, 

#EstadosUnidos, Mike Coffman y la presidenta de la Fundacion Jerusalem , Licda. 

Laura Ventura, con quienes se habló de grandes beneficios para nuestro municipio. 

#MauricioAriasAlcalde #CosechemosFuturo 

8 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941919772785806/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941919772785806/


 

 

 

 



 

 

♻  CUIDEMOS LA PERMEABILIDAD DE LOS SUELOS �  �   

Nuestro alcalde Mauricio Arias sabe la importancia del cuido de nuestro ecosistema; 

por ello, a través de la Unidad de Medio Ambiente en coordinación con la OPAMSS y 

bajo el proyecto denominado: “Euroclima+” se realizaron mapas de recargas del 

balance hídrico subterráneo en el parque central de San Martín.  

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde 

8 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941964796114637/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2941964796114637/


 

 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínIluminado �   

 �  Caserío Las Casitas. 

 � Cantón Animas 

 � Cantón el Rosario calle a Guayabal. 

Con el afán de solventar las necesidades de los Tinecos continuamos trabajando en la 

reparación y colocación de lámparas del tendido eléctrico ⚡  en el caserío 

#LasCasitas.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

8 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2942050932772690/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2942050932772690/


 

 

 

 



 

 

 

�  Alianzas estratégicas con Estados Unidos � �  

Nuestro alcalde sostuvo una reunión estratégica con su homólogo de Aurora, Colorado, 

#EstadosUnidos Mike Coffman y su comitiva de City of Aurora Office of International 

and Inmigrants Affairs. 

⚽ Parte de los acuerdos de esta visita es romper la migración ilegal a través de 

convenios con empresas que permitan llevar mano de obra salvadoreña a la ciudad de 

Aurora, según lo manifestado por Mike Coffman. 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

8 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=172790181641579 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: Alianzas estratégicas con Estados Unidos 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=172790181641579


 

 

 

#Fumigacion � � � Comunidad Maestro Aaron Joaquín. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias en coordinación con el diputado Rubén Flores  y la 

cuadrilla de servicios generales, realizaron una jornada de fumigación en colonia Aron 

Joaquín , de esta manera finalizaron esta campaña de fumigación en dicho lugar. 

#cosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

10 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2943506442627139/ 

  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2943506442627139/


 

 

 

 



 

 

 

Enfocados en asegurar la calidad de agua de Cantón El Sauce�   

Velar por la protección de los recursos hídricos de San Martín y la salud física de 

nuestros habitantes es el compromiso de nuestro Alcalde Mauricio Arias y bajo ese 

objetivo de trabajo este domingo desarrollamos un amplio recorrido junto a las 

Concejales Wendy Alvarado, Dora Alicia, el Concejal Salvador López y nuestro Gerente 

General Ing. Wilfredo Cuellar, para atender las necesidades de los habitantes del 

Cantón El Sauce.  

Adquirimos un compromiso con todos los habitantes y en nuestra gestión no serán 

olvidados, y a partir de hoy iniciamos amplias gestiones para atender problematicas de 

diversas índoles que familias enteras aclaman solucionar en el lugar.  

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde 

12 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2945060905805026/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2945060905805026/


 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

� Atención empresas y empresarios del municipio de San Martín�  

La Alcaldía Municipal de San Martín a través de la Unidad de Desarrollo Económico 

local, pone a tu disposición el servicio de capacitaciones de fortalecimiento para el 

personal que labora en tu empresa totalmente gratis � �  

13 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2945630179081432/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2945630179081432/


 

 

 

Taller de dibujo y pintura � � �  

Nuestro alcalde Mauricio Arias te invita a formar parte de este gran taller, a iniciarse el 

próximo 11 de septiembre.  

No tenemos duda que fomentará un enorme aprendizaje en nuestros chicos � � �    

Para realizar la inscripción contactarnos al teléfono ☎: 78876800 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

#SanMartin 

14 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2946372189007231/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2946372189007231/


 

 

 

#ViviendaPropia �  | Entrega de escrituras a 55 familias de San Martín. 

Hoy Michelle Sol Ministra de Vivienda - Directora de Fonavipo, con el acompañamiento 

de nuestro alcalde Mauricio Arias entregaron escrituras a más de 50 familias: 

�  45 Escrituras de Comunidad El Milagro. 

�  5 Escritura en Comunidad Monseñor Romero. 

�  5 Escrituras en Comunidad 15 de septiembre. 

Para hacer posible que estas familias sean los legítimos dueños de sus parcelas se 

brindó servicios de diagnóstico e inspección, levantamiento topográfico, drenaje de 

lluvias e inscripción ante el CNR. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

14 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=373970744218830 

VIDEO ADJUNTO COMO: | Entrega de escrituras a 55 familias de San Martín. 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=373970744218830


 

 

 

#Bicentenario � �  � �  

El Salvador conmemora 200 años de independencia patria y juntos, como pueblo, 

recibimos con orgullo el año del bicentenario. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde #200AñosIndependencia 

15 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=984493835460938 

VIDEO ADJUNTADO EN CARPETA COMO: BICENTENARIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=984493835460938


 

 

PATRIA TU HISTORIA ... 

Así honramos a nuestra patria querida en estos 200 años de independencia, San 

Martín se vistió de gala. 

ORGULLOSOS DE SER SALVADOREÑOS. � �  

15 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2947514435559673/ 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2947514435559673/


 

 

 

 

 



 

 

 

¡Un país libre! � �  

Nuestra patria querida El Salvador. 

De esta manera recibimos nuestro bicentenario. 

Agradecemos a todos los Tinecos y amigos diputados de San Martín por formar parte 

de esta histórica conmemoración en honor a nuestra independencia patria. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

#200AñosBicentenario 

#CosechemosFuturo #mauricioariasalcalde 

16 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=3081644348783239  

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: Un país libre 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=3081644348783239


 

 

 

#MedioAmbiente �   

� Cantón El Sauce. 

Esta mañana la Unidad Municipal de Medio Ambiente junto a servicios generales, 

realizó el desalojo de un árbol que cayó sobre la principal vía de acceso al lugar. 

⚽ El acceso al lugar quedó libre.  

#CosechemosFuturo #MauricioArias 

17 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948698652107918/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948698652107918/


 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

Ayuda para los más necesitados.  

�  Colonia San Pedro. 

Este día el Gerente de Cohesión Social, Lic. Eliezer Mejía en representación de nuestro 

Alcalde Mauricio Arias realizó la entrega de materiales de construcción como cemento, 

arena, madera y láminas a una familia con muchas necesidades en la colonia 

#SanPedro para que ellos puedan construir un hogar digno.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

17 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948758712101912/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948758712101912/


 

 

 

 



 

 

 

Una esperanza nueva para nuestros habitantes �  

Con el objetivo de impactar significativamente al bienestar social de muchas familias 

tinecas, nuestro Alcalde Mauricio Arias realizó la entrega de sillas de ruedas totalmente 

nuevas a nuestros habitantes con discapacidades, gracias a la gestión desarrollada 

mediante OMADIS, con Fundación Operación Bendición (Buenas Nuevas) que hicieron 

posible este importante donativo. 

#MaurcioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

17 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948843895426727/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948843895426727/


 

 

} 

 



 

 

 

#JornadaMédica � �  � ⚕   

� Cantón La Palma 

Hoy se brindó atención médica en el CDI La Casa del Alfarero en #RadioVea, un 

trabajo en conjunto con la Unidad Médica Municipal y la Unidad de Niñez, Adolescencia 

y Juventud, durante la actividad también se realizaron juegos lúdicos para niños.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

17 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948878238756626/  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2948878238756626/


 

 

 

 



 

 

 

⚽ VIERNES DE TRABAJO TERRITORIAL � �  

Nuestro alcalde Mauricio Arias, Francisco Villatoro y Rubén Flores, continúan en su 

trabajo territorial, en esta ocasión se realizó una visita a las Colonia #ElParaiso y 

#Monica donde se llevó maquinaria para el mejoramiento de sus calles. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

17 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=816909935584727 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: VIERNES DE TRABAJO TERRITORIAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=816909935584727


 

 

 

JUDO SAN MARTIN �  

⚽ Esta mañana nuestro alcalde Mauricio Arias , y el gerente general de esta 

municipalidad Ing. Wilfredo Cuellar formaron parte de la tercera eliminatoria de Judo 

Clubes de la zona oriental, occidental y paracentral, en categoría Seniors, en buscar de 

la selección nacional que nos representará en los Juegos Centroamericanos. 

A la actividad deportiva asistieron judokas destacados a nivel nacional e internacional, 

representantes de INDES y el Lic. Richard Ramírez de Judo San Martín. Estamos 

comprometidos con el deporte y la prevención de la violencia de nuestro querido San 

Martín. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

18 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/watch/?v=147159104274600 

VIDEO ADJUNTO EN CARPETA COMO: JUDO SAN MARTIN  

 

 

 

  

https://www.facebook.com/watch/?v=147159104274600


 

 

 

Nuestro alcalde Mauricio Arias y Fundacion Jerusalem, te hacen una atenta invitación 

para que no te pierdas esta gran jornada médica � � �  

20 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2950946725216444/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2950946725216444/


 

 

 

Fomentando una cultura de Paz para nuestros niños y jóvenes.  

Hoy se llevó a cabo una jornada informativa para la promoción de una cultura de paz 

en los espacios públicos de nuestro municipio para que niños y jóvenes puedan gozar 

de un sano esparcimiento.  

⚽ Esta actividad se llevó a cabo gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias a través de la  

Unidad de Niñez, Adolescencia y Juventud, col el apoyo de FESPAD y fondos de 

UNICEF.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

20 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951106458533804/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951106458533804/


 

 

 

 



 

 

 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, por medio de nuestra Unidad Médica y la unidad de 

salud de San Martín, te invitan a qué formes partes de esta jornada de vacunación 

contra la Influenza. 

Esta podrá ser aplicada a partir de los siguientes 14 días de la primera o segunda dosis 

contra el COVID-19. 

20 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951156128528837/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951156128528837/


 

 

 

⚽ Inclusión y apoyo a personas con discapacidad. �  

Nuestro alcalde Mauricio Arias a través de la oficina de OMADIS gestionó con la 

Fundación Nuevos Horizontes para los Pobres, un donativo de sillas de ruedas para 

personas con discapacidad, beneficiando a muchas familias de diferentes comunidades 

de San Martín. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

20 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951186965192420/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951186965192420/


 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#JornadaMédica � �  

#Jornada Odontológica �   

�  Parque Central. 

Esta mañana se lleva a cabo una jornada de atención médica y entrega de 

medicamentos gratuita Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias a través 

de la Unidad Médica Municipal y la Unidad de Cooperación con el apoyo de la 

Fundacion Jerusalem. 

⚽ Además, la Unidad de Salud de San Martín estará vacunando contra la influenza.  

¡Acércate! 

Se brindará atención médica hasta las 12:00 �  M. 

#CosechemosFuturo #MauricioArias 

21 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951663471811436/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951663471811436/


 

 

 

 

 



 

 

 

#TrabajoTerritorial �  �  

� Cantón El Progreso 

Gracias al trabajo en conjunto entre Protección Civil Municipal y la Unidad de Servicios 

Generales se logró atender la emergencia donde un árbol de gran tamaño cayó sobre 

un muro y obstruyó una de las calles en el cantón El Progreso.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

21 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951817161796067/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951817161796067/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#Inclusión �  | Apoyo a personas con discapacidad. 

⚽ Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias ,a través de OMADIS, 

Participación Ciudadana y la concejal Wendy Alvarado en coordinación con Funter se 

obtuvo la donación de sillas de ruedas para quienes más lo necesitan en nuestro 

municipio. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

21 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951834781794305/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951834781794305/


 

 

 

 

 



 

 

 

Prevención temprana y proyectos para el desarrollo de nuestra niñez y adolescencia 

� �  

Con el objetivo de coordinar programas en beneficio de los jóvenes y la niñez tineca, 

nuestro alcalde Mauricio Arias participó en el primer espacio de diálogo en el marco del 

proyecto "Promoviendo la Protección de Derechos de la Niñez y Adolescencia en el 

municipio de San Martín". 

En dicho espacio participan importantes instituciones como el CONNA, PNC, Ministerio 

de Educación, FESPAD. 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

21 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951861105125006/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2951861105125006/


 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ #SanMartínLimpio �   

Las cuadrillas municipales realizaron limpieza de tragantes para evitar que lo desechos 

los o obstruyan y generen inundaciones durante las lluvias.  

�  No olvide depositar la basura en su lugar.  

¡Un municipio limpio es tarea de todos! 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

22 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2952622908382159/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2952622908382159/


 

 

 

 



 

 

 

#SanMartínIluminado �  ⚽ 

� Residencial Horizontes  

Continuamos atendiendo las necesidades de los habitantes del municipio con la 

reparación y colocación de lámparas del tendió eléctrico para mantener nuestras calles 

iluminadas.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

22 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2952624245048692/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2952624245048692/


 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

¡Presta mucha atención! 

22 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2952704251707358/ 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2952704251707358/


 

 

 

#SanMartínIluminado ⚽ 

� Cantón Las Delicias  

� Altavista 

� Comunidad Las Rosas 

� Reparto San Martín 

� Lotificación Suncin  

Reparación y colocación de lamaparas del tendió eléctrico para mantener nuestras 

calles iluminadas en diferentes zonas del municipio. 

⚽ Continuamos atendiendo sus necesidades. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

23 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2953351751642608/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2953351751642608/


 

 

 

 



 

 

 

⚽Este día nuestro alcalde Mauricio Arias  junto a representantes del concejo , visitaron 

la Colonia Santa María para mantener un conversatorio en el cual los  habitantes de 

dicho lugar expusieron sus mayores necesidades. 

Nuestro alcalde sabe el Compromiso que tiene con su pueblo y por estos 

acercamientos lograremos cosechar futuro para San Martín. 

#mauricioariasalcalde  

#cosechemosfuturo 

23 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2953485738295876/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2953485738295876/


 

 

 

 

 



 

 

 

⚽ De la mano con nuestra gente �  |  

� Canton La Palma.  

Hoy nuestro alcalde Mauricio Arias, a través de la Gerencia de Cohesión Social y 

Protección Civil entregó materiales para la construcción de una obra de mitigación que 

permitirá el paso libre de aguas lluvias y grises sobre el kilómetro 13 1/2 del cantón 

#LaPalma.  

Está obra traerá tranquilidad a muchas familias de la zona quienes sufrían de mucha 

preocupación e inundaciones durante las lluvias. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

27 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2956305134680603/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2956305134680603/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Velando por la limpieza de áreas verdes � ☘  

Este día gracias a la gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias y la Concejal Wendy 

Alvarado, desarrollamos una jornada de chapoda en la zona de la línea férrea del 

Cantón La Flor, beneficiando a la limpieza y el orden de este sector. 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

28 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2956895637954886/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2956895637954886/


 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Ven y forma parte de la Gran Campaña Huellitas de Amor, ¡Te esperamos en el Parque 

Central de San Martín! � �  

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

30 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958559141121869/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958559141121869/


 

 

 

#JornadaMédica � � � #JornadaOdontológica �   

� Reparto San Martín N° 2. 

Hoy se brindó atención médica y odontológica a niños y adultos, totalmente gratis. Para 

nuestro alcalde Mauricio Arias es importante cuidar la salud de los Tinecos por ello se 

brindan estas jornadas en diferentes zonas del municipio.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

30 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958611294449987/ 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958611294449987/


 

 

 

 



 

 

 

Nuestro alcalde Mauricio Arias junto a Food Bank of Central America, te invitan a qué 

formes parte de este gran programa de Becas. 

30 DE SEPTIEMBRE 

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958638197780630/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958638197780630/


 

 

�  Capacitación de manipulación de alimentos.  

⚽ Esta capacitación fue dirigida a comerciantes de alimentos en nuestro municipio, y se 

llevó a cabo gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias a través de la 

Unidad de Desarrollo Económico en coordinación con el Ministerio de Salud.  

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

30 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958699507774499/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958699507774499/


 

 

 

 



 

 

 

El trabajo no debe de parar � � � �  

Esta noche el equipo de trabajo de nuestro alcalde Mauricio Arias, se movilizó hasta 

Alta Vista en el pol 60, para realizar chapoda y limpieza en el lugar. Esta jornada fue 

apoyada por dos representantes del concejo municipal, Wendy Alvarado y Giovanni 

Calderón y unidades como: 

⚽Contravenciónal 

⚽Medio ambiente  

⚽Catastro  

⚽Deportes  

⚽ Departamento de Comunicaciones. 

Es importante destacar que estas jornadas se estarán realizando en horarios fuera de 

oficina, para lograr juntos tener un limpio y ordenado San Martín. 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

30 DE SEPTIEMBRE  

ENLACE: https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958754837768966/ 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2958754837768966/


 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


